

Villa Navideña

Fundación Profuturo



El museo CHIMINIKE inauguró con el patrocinio de Banco Atlántida su esperada y espectacular Villa Navideña junto con la participación de los alumnos de la escuela Rafael Pineda Ponce.

El objetivo de esta exhibición fue recaudar fondos a beneficio del Programa de Patrocinios de Chiminike, a través del cual se patrocinan anualmente más de 40,000 niños y niñas de escuelas públicas, dándoles oportunidad de fortalecer lo aprendido en el aula de clases mediante el recorrido por las ocho salas de exhibición, el cual incluye una merienda totalmente gratis.

Donativo: L 100,000.00